15.54

Abgeordneter August Wöginger (ÖVP) (zur Geschäftsbehandlung): Herr Präsident! Es ist völlig klar, dass die Abgeordneten ständig den Saal betreten können, das ist völlig logisch, auch während des Abstimmungsvorganges. Wenn aber die Schriftführer den Sektor bereits abgezählt haben, dann ist abgezählt, und dann kann man nicht wieder von vorne anfangen. (Beifall bei ÖVP, Grünen und NEOS. – Abg. Haubner: Das ist ja wie bei der SPÖ! Das ist wie bei der SPÖ-Befragung!)

15.54

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zur Geschäftsordnung hat sich Abgeordneter Leichtfried zu Wort gemeldet. – Bitte.